



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2015. Número 2.748 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## LA UNIDAD POPULAR EN EL CENTRO POLÍTICO DE LA FIESTA DEL PCE



Con más de 60 actos incluidos en la programación, la **Fiesta del PCE 2015** supo responder a los debates que concitan el mayor interés político en la coyuntura actual. Así, se habló en la edición del presente año de la Fiesta –el acontecimiento político más relevante para el debate de la izquierda real- la **construcción de la Unidad Popular**, la **crisis migratoria**, la **Ley Mordaza** y la **deuda y el rescate griego** en el marco de la **Unión Europea**.

El programa, <http://www.fiesta.pce.es/2015/programa/> efectivamente reunía eventos cada cual más interesante. Destacó, por el inmenso cariño que acumula, el acto de homenaje a **Marcelino Camacho** en el escenario central. Contó con la presencia de su hijo, Marcel y su mujer, Josefina, que recibieron el emocionado afecto de los varios centenares de compañeros y camaradas presentes en el 5º Aniversario de su fallecimiento.

El 85º Aniversario de **Mundo Obrero** fue otro de los actos que suscitaron mayor interés. No en vano reunía en la carpa central un debate sobre **proceso constituyente para una ruptura democrática**, contando con la presencia de **Alberto Garzón**, **Julio Anguita** y **Yolanda Díaz**, además de **José Luis Centella**, Secretario General del PCE.

El acto central, como siempre ocurre, gira en torno al esperado discurso del Secretario General. Aquí se puede leer en toda su extensión: <http://www.mundoobrero.es/pl.php?id=5108>

Un repaso crítico al devenir de la humanidad, mostrando la cara más salvaje y agresiva de toda la historia del capitalismo, en el imperialismo y sus deseos de dominar por las guerras todos los rincones del planeta.

Las movilizaciones de las Marchas por la Dignidad serán el cultivo de la Unidad Popular que nace de las luchas y que se plantea un horizonte de claro perfil anticapitalista, que acabe con la derecha y favorezca una salida democrática, social y federal a esto que llaman crisis, para construir el futuro en la III República federal como modelo de estado.

